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Депутат фракции «СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» в Гос-
думе, лидер этой партии в
Подмосковье Александр Рома-
нович обратился к президенту
ОАО «Российские железные
дороги» Владимиру Якунину с
просьбой принять меры по
обеспечению безопасности на
железнодорожном переходе
станции «Салтыковская» в Ба-
лашихе.

В течение нескольких ме-
сяцев здесь погибло несколько человек. Трагический
случай произошел 18 января 2013 года, когда скоростная
электричка сбила насмерть 25-летнюю Елену Соболеву.
К депутату с жалобой обратился ее муж, Сергей Собо-
лев. «К сожалению, эта трагедия на станции «Салтыков-
ская» далеко не единственная. 19 января с.г. при схожих
обстоятельствах там опять  погиб человек, а 23 января –
еще один. Ежегодно на этом переходе гибнет 25-30 пе-
шеходов», – указывается в депутатском запросе.

По мнению парламентария, проблема высокой смерт-
ности на этой станции может быть вызвана особенно-
стями пешеходного перехода. «На станции параллельно
друг другу идут три пути: два для электропоездов и один
– для скоростных поездов, – пояснил Александр Романо-
вич.  – Светофоры работают несогласованно, что сбивает
пешеходов с толку. Стоит также отметить, что соблюдать
определенный светофорами режим перехода железнодо-
рожных путей в «час пик» сложно из-за большого числа
людей на переходе. Кроме того, заранее увидеть подхо-
дящие поезда и электрички пешеходам мешает высокий
забор, который идет параллельно железнодорожным
путям». Кардинально может  решить проблему строитель-
ство на станции «Салтыковская» безопасного подземного
или надземного перехода, указал депутат.

Александр Романович попросил президента ОАО
«Российские железные дороги» ответить, предпринято
ли надлежащее расследование причин гибели Елены Со-
болевой и какие выводы сделаны после трагедии?

Депутат запросил информацию о юридическом лице,
отвечающем за эксплуатацию железнодорожной станции
«Салтыковская», а также о планах ОАО «РЖД» по обес-
печению безопасности пешеходов на станции, в частно-
сти, путём строительства в этом месте безопасного
пешеходного перехода.

Александр РОМАНОВИЧ
просит разобраться 

с опасным железнодорожным
переходом в Балашихе 

Первый вызов, который
ставит перед нами обще-
ство и время, – это вызов
бюджетный. В 2013 году
общемирового кризиса не
будет, мировая экономика
находится на восходящей
стадии экономического
цикла. Тем самым нам да-
ётся ещё один год вполне
благополучный, год благо-
приятной внешнеэкономи-
ческой конъюнктуры. В
этот год мы могли бы ре-
шить социальные про-
блемы, осуществить
реструктуризацию эконо-
мики, стимулировать эко-
номический рост. Но не
тут-то было. Уже принят
бюджет на 2013 год, а
затем принято новое бюд-
жетное правило, согласно
которому основные до-
ходы от нефти и газа мы
вкладываем в чужую эко-
номику.  

Помимо того, что это
искусственный тормоз
экономического роста, по-
мимо того, что это создаёт
вывоз капитала, это ещё и
огромный коррупционный
анклав. Мы много сейчас
говорим о коррупции. Так
вот, уже по масштабам
этого финансового потока
можно сказать, что госпо-
дин Кудрин и юноши-фи-
нансисты нанесли стране
гораздо больший урон,
чем господин Сердюков со
своими девушками-финан-
систками в Министерстве
обороны. Поэтому нужно
отвечать на этот бюджет-

ный вызов, и чем бы-
стрее мы это сделаем, тем
более благоприятные
условия для страны будут
с точки зрения и экономи-
ческого роста, и решения
социальных проблем.  

Второй вызов – это пен-
сионная система. Уже при-
знано, что реформа 2002
года была провальной и
что от неё надо отказы-
ваться, но почему-то  этот
отказ  отложен  на  один
год. Ещё  на один  год  мы
отложили решение многих
социальных проблем и
предоставили финансо-
вым лоббистам дополни-
тельно 581 миллиард
рублей, чтобы они крутили
и использовали их в собст-
венных целях. Чем бы-
стрее мы воспримем этот
вызов и примем необходи-
мые решения, тем лучше
будет для страны, Отече-
ства, будет обеспечена со-
циальная стабильность.

Третий вызов – подве-
сти черту под провальной
реформой энергетики и
признать, что реформа по
Чубайсу не дала ни инве-
стиций, ни эффективно-
сти, а мы имеем лишь рост
тарифов, рост оплаты топ-
менеджмента в соответ-
ствующих структурах. И
выгоду это дало лишь тем,
кто получил куски от госу-
дарственной собственно-
сти в системе энергетики.
Поэтому чем быстрее мы
признаем ошибки, оценим
их и постараемся испра-

вить, тем лучше будет для
страны.

Четвертый вызов – это
реформа бюджетной
сферы, вызов с социаль-
ной стороны. 83-й закон,
за которым последовали
реформы образования и
здравоохранения, соответ-
ствующие законы об обра-
зовании и об охране
здоровья. Мы вначале от-
казались от статуса бюд-
жетного учреждения,
ликвидировали смету бюд-
жетного учреждения, лик-
видировали штатное
расписание, ликвидиро-
вали тарифную сетку. Мы
запустили курс на коммер-
циализацию бюджетных
учреждений, а теперь
предпринимаем судорож-
ные попытки регулировать
оплату труда в этих бюд-
жетных учреждениях, при
этом тут же делая исклю-
чения в этой системе регу-
лирования оплаты труда. 

Пятый вызов – ЖКХ.
Он, наверное, самый
сложный. Акционирование
и приватизация ресурсо-
снабжающих организаций
привели к значительному
росту тарифов. Вначале
мы приватизировали и ак-
ционировали естествен-
ные монополии, а теперь
делаем попытки контроли-
ровать в них ценообразо-
вание и регулировать
тарифы. Это невозможно.
В итоге у нас тарифы каж-
дый год растут в 2-3 раза
больше, чем общий ин-

декс инфляции. Но этого
мало. Что мы навесили на
наше население? Рост та-
рифов – раз. В предстоя-
щий год, возможно,
дополнительная плата за
капремонт – два. Третий
момент – это принятие за-
конов и поголовное введе-
ние счётчиков. Это три.
Всех заставляли устанав-
ливать счётчики, но не все
это сделали, и Правитель-
ство приняло 354-е поста-
новление. В результате те,
кто уже осуществили за-
траты на счётчики, теперь
должны оплачивать еще и
все потери в энергосетях,
плюс перерасход у всех
тех, кто счётчики не уста-
новил. Это четыре. А
пятое – готовится налог на
недвижимость. И всё это
на наш народ, и нужно,
чтобы они всё это оплачи-
вали, а прибыль достаётся
ресурсоснабжающим ор-
ганизациям.

Шестой вызов Монопо-
лизация и законодательно
оформленные финансо-
вые аферы приводят к
резкой неравномерности
в доходах населения, к
стимулированию огром-
ных сверхдоходов и пара-
зитического потребления.
Назрело проведение на-
логовой реформы в на-
правлении выравнивания
доходов. Я говорю о подо-
ходном налоге, который
сегодня будет рассматри-
ваться, –  прогрессивном и
налоге на роскошь.  

На собрании местного отде-
ления Партии СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ в городском округе Жу-
ковский и Раменском муници-
пальном районе 18 февраля
прошло  выдвижение кандидата
на главу городского округа Жу-
ковский. Досрочные выборы
главы города пройдут 31 марта. 

В местном отделении партии
61 человек. На собрании присут-
ствовало 43. Присутствовали
также члены территориальной
избирательной комиссии и пред-
ставители местной общественно-
сти. Вёл собрание председатель
Совета местного отделения пар-
тии Игорь Чистюхин.  

Подавляющим большин-
ством голосов присутствующие
утвердили кандидатом в градона-
чальники Сергея Кнышова –  ко-
ренного жителя Жуковского,
летчика гражданской авиации,
сторонника Партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ. 

При обсуждении кандида-
туры Сергея Кнышова выступил
член Центрального Совета Пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ,
Герой России Сергей Нефедов.
«Сережа – профессиональный
летчик, он налетал огромное
число часов, ему знакомы экс-
тремальные ситуации, в которые

попадают в воздухе, и всякий раз
он из них достойно выходил, –
сказал Нефедов. – Справится он
и с «земными» проблемами. Кны-
шова поддержал и коллега Не-
федова по Центральному Совету,
Герой России Сергей Кирюшкин.

Сергей Кнышов тепло побла-
годарил товарищей по партии за
оказанное доверие. «Жуковский
– авиаград, крупнейший научный
центр, – сказал Сергей Кнышов.
– Однако по уровню жизни мы
стоим гораздо ниже жителей
аналогичных центров в развитых
странах, и это одна из проблем,
требующих решения». 

Оксана ДМИТРИЕВА
Депутат Государственной Думы ФС РФ, 
заместитель руководителя фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ»

В текущем году мы должны проанализировать все те основные
вызовы, которые стоят перед страной и перед Государственной
Думой как органом народного представительства, и те задачи, кото-
рые мы должны решить для России, для её будущего процветания. 

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ ОПРЕДЕЛИЛАСЬ С КАНДИДАТОМ В ЖУКОВСКОМ
НАША СПРАВКА

КНЫШОВ СЕРГЕЙ АНАТОЛЬЕВИЧ
Родился 11октября 1974 г. в  г. Жуковский.
В 1998 г. окончил Ульяновское Высшее авиа-

ционное училище гражданской авиации, факуль-
тет эксплуатации воздушного транспорта и
управления воздушным движением, получив спе-
циальность «инженер-пилот».

В 2007 г.  окончил Санкт-Петербургский Госу-
дарственный университет гражданской авиации по
специальности  «менеджмент организации».

Опыт работы в Гражданской авиации России –
более 20 лет. Освоил 8 типов самолетов, в том
числе Ту-154, Ил-76, Ил-96-300; общий налет
более 5500 часов. В качестве командира самолета
Ил-76 неоднократно выполнял полеты в «горячие
точки» для оказания гуманитарной помощи, по-
иска и спасения: Афганистан, Ирак, Северный Кав-
каз. Принимал участие в тушении лесных пожаров
в Подмосковье и на Дальнем Востоке, неодно-
кратно бывал в международных командировках.

Является активным членом Шереметьевского
профсоюза летного состава, отстаивает интересы
и права пилотов, автор многочисленных выступ-
лений и публикаций в российских и зарубежных
СМИ по вопросам обеспечения безопасности поле-
тов, возрождению Российского авиапрома и поста-
вок новых образцов отечественных воздушных
судов. 

С мая 2010 г. – член Союза сторонников Партии
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ (СССР). 

На выборах президента России в 2012 г. был
доверенным лицом кандидата в президенты Сер-
гея Миронова. С 2011 г.  –  помощник депутата Го-
сударственной Думы Анатолия Грешневикова. 

В период выборов в Государственную Думу и
выборов президента РФ провел ряд встреч с жи-
телями Подмосковья. 

Сергей Кнышов знает каждый микрорайон и
улицу родного города, имеет четкий план по вы-
ведению его на лидирующие позиции в Подмос-
ковье. Вокруг Кнышова сформировалась команда
единомышленников, в которую входят уважаемые
жители города Жуковский, летчики-испытатели,
Герои России, ученые, инженеры, врачи, педагоги.

Сергей Кнышов готов эффективно решать нако-
пившиеся проблемы, такие, например, как восста-
новление взаимопонимания общества и власти,
подорванного после прогремевшей на всю страну вы-
рубки Цаговского леса. В планах кандидата – созда-
ние в Жуковском национального центра авиации
России, новых рабочих мест, привлечение на авиа-
ционные предприятия города молодых высококва-
лифицированных специалистов, постройка новых
спортивных площадок, очистка поймы реки Быковка.

Сергей Кнышов активно занимается спортом
(хоккей, футбол, теннис), свободно владеет анг-
лийским языком.

Женат, воспитывает двоих сыновей.

ВЫЗОВЫ, СТОЯЩИЕ
ПЕРЕД СТРАНОЙ
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Елена Викторовна ЕГОРОВА –
известный в городе Дзержинском
человек. Еще в 1999 году она
была избрана депутатом город-
ского Совета депутатов, в 2003  и
в 2009 году жители  округа еще
раз оказали ей доверие. В этом
созыве Е.В.Егорова является
председателем комиссии город-
ского хозяйства. В 2008 году то-
варищи по партии выбрали Елену
Викторовну председателем Со-
вета местного отделения Партии
СПРАВЕДЛИВОЯ РОССИЯ

Вот что Елена Егорова
рассказала о себе. Родилась
я в Подольске, в семье служа-
щих. В 1976 году закончила
Московский радиоаппарато-
строительный техникум по
специальности «радиотех-
ник». В 2005 году получила
высшее образование, окон-
чила Московский государст-
венный университет сервиса
по специальности «государст-
венное и муниципальное
управление».

Трудовую деятельность на-
чала мастером производствен-
ного обучения в ГПТУ-12 в

городе Подольске, а затем
работала в СКБ ЦНПО
«Каскад» инженером.

В 1980 году вышла замуж
и переехала на постоянное
место жительства в город
Дзержинский. Работала в са-
натории-профилактории
«Союз», затем на Люберец-
кой городской телефонной
станции, была  единственной
женщиной-мастером по ре-
монту и обслуживанию улич-
ных таксофонов, победи-
телем конкурса «Лучший по
профессии». 

Затем была мастером
стройучастка спецмонтажных
работ 4-ого экспедиционного
отряда «Подводречстроя», где
получила именную премию за
строительство и сдачу объ-
екта государственного значе-
ния – цеха по производству
подводного оборудования.

В 1990 году была одним из
организаторов, а затем пред-
седателем благотворитель-
ного Общества «Семь Я» в
городе Дзержинском. На мно-
гие годы это стало моей  ос-
новной профессией.

С 1998 года начала  актив-
ную работу по развитию терри-

ториального общественного
самоуправления, поддержке
общественных инициатив на-
селения.

Указом президента РФ на-
граждена медалью «За заслуги
в проведении всероссийской
переписи населения».

Награждена знаком отличия
«За заслуги перед городом
Дзержинским», знаком губерна-
тора Московской области «Бла-
годарю», знаком Московской
областной Думы «За трудовую
доблесть», международной об-
щественной наградой «Венец
мира».

Замужем, у меня два
взрослых сына и внук.

Знакомьтесь: Вера Яковлева,
директор по туризму ООО «Вера-
Ника Ко», председатель Совета
местного отделения Партии
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в городе
Лосино-Петровском  Московской
области. 

Коренная жительница Под-
московья,  родилась в рабочей
семье, ее мать и отец всю жизнь
проработали на Монинском кам-
вольном комбинате.

После окончания школы в 1974
году Вера Яковлева поступила в
Московский инженерно-строи-
тельный институт им. Куйбышева.
Окончив вуз, работала мастером в
Бабушкинском РЖУ Москвы. 

Инженерная карьера продолжилась в ДЭЗ-12 Бабушкинского ПЖРО
в должности главного инженера. С 1983 по 1992 год В.Яковлева рабо-
тала в тресте «Мосреставрация», сначала начальником производствен-
ного отдела, позже – главным технологом Экспериментальной
научно-реставрационной производственной мастерской. В 1982 году
вышла замуж, в 1984-м родила сына Илью.

Интересы будущего руководителя Лосино-Петровского отделения
партии не исчерпывались научно-реставрационной деятельностью. В
1983 году Вера Яковлева получила образование в области туризма. Это
позволило ей уже в «новую эпоху», в 1992 году, открыть собственное
предприятие – ИЧП ТФ «Вера-Ника».

С 1999 года и по сегодняшний день Вера Яковлева трудится на
должности директора по туризму ООО «Вера-Ника Ко», являясь дей-
ствительным членом Международной туристической академии и членом
Ассоциации гидов-переводчиков, экскурсоводов и туристических ме-
неджеров России.

НАШ ЧЕЛОВЕК В ТУРБИЗНЕСЕ

ЖАННА ГРЕЦКАЯ – ПЕДАГОГ, ОБЩЕСТВЕННЫЙ  ДЕЯТЕЛЬ, НОВАТОР

ПОЧЕТНЫЙ СТРОИТЕЛЬ РОССИИ 
Наталья Владимировна

КОНЬШИНА – руководитель со-
временного типа, из тех, кто
умеет предугадать и выбрать
правильное направление в раз-
витии строительного производ-
ства.  Она внимательна к
людям, поддерживает посто-
янную связь с ветеранами тре-
ста, использует их богатый
опыт в своей работе. Её безгра-
нично уважают в коллективе. 

Профессиональные заслуги
Н.В.Коньшиной отмечены грамо-
тами городского округа Домоде-
дово, благодарственным письмом
правительства Московской области.
Подтверждением высокого профес-

сионализма и большого вклада в
развитие строительного комплекса
стало присвоение Н.В. Коньшиной
звания «Заслуженного строителя
Московской области», звания «По-

четный строитель России», а также
награждение знаками губернатора
Московской области «Благодарю»,
«За труды и усердие», почетным
знаком Московской областной
Думы «За трудовую доблесть».

Кроме забот о благополучии
действующих и бывших сотрудни-
ков, а также членов их семей, На-
талья Владимировна ведёт
огромную общественную работу.
На протяжении нескольких лет она
является депутатом Совета депу-
татов городского округа Домоде-
дово, а также председателем
Совета местного отделения Пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ. Со
своими проблемами и жалобами к
ней идут на приём жители всего
Домодедовского района.

Жанна Васильевна ГРЕЦКАЯ
возглавляет Мытищинское пред-
ставительство Современной гума-
нитарной академии с момента его
основания в 2000-м году. За годы
работы в Академии Ж.В. Грецкая
выпустила более 300 специали-
стов. 90% выпускников трудятся
на благо города и района, многие
из них занимают руководящие
должности. 

Жанна Васильевна известна не
только как ректор, но и как обще-
ственный деятель. Она входит в
Совет ректоров и Общественную па-
лату Мытищинского района. Кроме
того, она участвует  в политической
жизни города и Мытищинского муни-
ципального района, являясь  актив-
ным членом Партии
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ.

В 2002 году Ж.В. Грецкая иниции-
ровала и воплотила в жизнь идею
воссоздания на территории Мыти-
щинского района добровольной моло-

дежной дружины. Так родилась
Служба общественного правопорядка
(СОП).  В ее ряды вошли молодые
люди, которым не безразлична судьба
родного края. Служба взаимодейство-
вала с правоохранительными орга-
нами и администрацией города, и уже
в 2006 году была отмечена в области
как образцово-показательная. Сего-
дня многие ребята из СОПа  связали
свою профессиональную жизнь с ор-
ганами правопорядка города. 

Жанна Грецкая внесла свой
вклад и в развитие такого направ-

ления  как профориентация школь-
ников. Она стала инициатором  соз-
дания  дистанционного проведения
игр студенческих команд КВН. 

Жанна Васильевна – уважаемый
человек среди студенчества, моло-
дежи и взрослого населения города
и района. И это закономерно,  ведь
она всегда доброжелательна, от-
зывчива, искренна, всегда поймет и
придет на помощь. Этой замеча-
тельной  женщине небезразлична
судьба каждого, кто находится
рядом

Жану Васильевну высоко ценят то-
варищи по партии. В Мытищинском
местном отделении СПРАВЕДЛИВОЙ
РОССИИ ее знают как  человека твор-
ческого, новатора  с огромным потен-
циалом интересных идей, умеющего
эффективно внедрить их в жизнь. 

Конечно, как любой новатор и ак-
тивный общественный деятель,
Жанна Васильевна постоянно сталки-
вается с трудностями и проблемами,
бюрократическим препонами и про-
сто непониманием.  Но она никогда не
сдается и продолжает идти вперёд. 

Жанна Васильевна ГРЕЦКАЯ родилась в Кемерово, в семье военнослужащего.
Ее детство прошло в Сибири, где отец служил в военном оркестре, а мать работала
экономистом на оборонном предприятии.

В 1969 году Жанна Васильевна окончила среднюю школу, где училась на «хо-
рошо» и «отлично». В 1974 году с отличием окончила Кемеровский Институт культуры
по специальности «культпросветработник». По окончании  института преподавала в
музыкальной школе, руководила детским творческим коллективом, который неодно-
кратно завоевывал призовые места в региональных и международных конкурсах.

Еще в студенческие годы Жанна Васильевна принимала активное участие в об-
щественной жизни. В 80-90-х годах была председателем профсоюза работников
книжной торговли и печати города Новокузнецка. 

В 1990 году, после переезда с семьей в Московскую область, серьезно увлеклась
педагогикой и основами государственного управления, занимала ряд руководящих

должностей на предприятиях и в организациях Москвы и Московской области.
В 2000 году Жанна Васильевна организовала представительство Современной гу-

манитарной академии в Мытищинском районе, и вот уже 11 лет является его бессмен-
ным ректором.

В 2005 году была назначена экспертом по сертификации в системе «ЕВРО-РЕ-
ГИСТР»,  а в 2007 году прошла курсы повышения квалификации при Российской ака-
демии госслужбы. 

Награждена медалями «За добросовестный труд» и  «За воспитание студентов».
В 2008 году награждена почетной грамотой Министерства науки и образования РФ с
присвоением звания ветерана труда. Является почетным профессором Современной
гуманитарной академии.

У Жанны Васильевны двое взрослых детей – сын и дочь. Получив  высшее об-
разование, они, как и мама, связали свою жизнь с педагогикой. 

Наталья Владимировна КОНЬШИНА
родилась в Курске, в рабочей семье.
После окончания Курского политехниче-
ского института в 1980 году была направ-
лена молодым специалистом в СПМК-51
треста «Мособлсельстрой №11», где её
сразу же назначили мастером строитель-
ных и монтажных работ.

В коллективе СПМК-51 Наталья Вла-
димировна работала мастером СМР, ин-
женером, старшим инженером и
ведущим инженером производственно-
технического отдела. В 1992 году её на-
значают заместителем директора
Производственно-строительного отде-
ления №9. 

Вот уже более 20-ти лет Наталья
Владимировна трудится  в Производ-
ственно- строительном отделении №9
ЗАО «Мособлстройтрест №11». В марте
2004 года она была назначена техниче-
ским директором и теперь курирует
также вопросы проектирования и строи-
тельства объектов, работу с заказчиками

и подрядчиками, реализацию плана пер-
спективного развития Домодедовского
городского округа и Ленинского муници-
пального района. 

Она принимает активное участие в
строительстве объектов жилищного,
сельскохозяйственного, производствен-
ного и дорожного назначения в г.Домоде-
дово и районе, а также в г.Долгопрудном,
на Московской кольцевой автодороге и
автодороге «Москва – Дон». 

1 сентября 2011 года ЗАО «Мособл-
стройтрест № 11» ввёл в эксплуатацию и
подарил городу новый детский сад на 160
мест под названием «Пчелка», строитель-
ство которого было полностью профинан-
сировано трестом. 

В настоящее время ЗАО «Мособл-
стройтрест №11» ведет строительство дет-
ской школы искусств площадью застройки
7,5 га  в городе Видное Ленинского рай-
она, а также жилых домов с нежилыми
помещениями в микрорайоне «Киров-
ский» в г.Домодедово.

ЕЛЕНА ЕГОРОВА:
ЛЮБОЕ ДЕЛО ПО ПЛЕЧУ
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НАШИ ДОЧКИ И ВНУЧКИ
По случаю Женского дня 8 марта мы хотим похвалиться самым дорогим на свете для мам и бабушек (пап и
дедушек, конечно, тоже) – дочками и внучками наших товарищей по партии в региональном отделении
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ в Московской области. Пусть жизнь этих малышек будет лучше нашей. Пусть они
застанут в нашей стране доброе, светлое и справедливое время. Пусть живут долго и счастливо! 

Наши сторонницы из Мытищ 

Марта ЛАВРОВА, внучка Н.А. ЧЕХОВСКОЙ из Звёздного городка

Алёна ДОЛГОВА из Пущино 

Ульяна ГОНЧАРОВА из Бронниц



8  М А Р Т А 5

 – ЭТО НАШЕ БУДУЩЕЕ

Настя ПАНФИЛОВА из Рузы Светлана ЧИЖОВА из Шаховской

Маргарита ШИЛОВА
из Шатуры

Полина ШИЛОВА из ШатурыКристина и Карина ВОЛНУШКИНЫ из Солнечногорска 
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ДЕСАНТ ПОБЕЖДАЕТ И В ФУТБОЛЕ

В честь ветеранов афганской войны
В связи с 24-летней годовщиной вывода

советских войск из Афганистана в Военно-
техническом университете в Балашихе со-
брались ветераны 159-й Отдельной
дорожно-строительной бригады и 58-й От-
дельной автомобильной бригады, принимав-
шие участия в афганской войне. На встречу
был приглашен  избранный от Подмосковья
депутат Государственной Думы, руководи-
тель регионального отделения Партии
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Московской
области Александр РОМАНОВИЧ.

16 февраля в Балашихе собралось более
сотни воинов-интернационалистов, среди ко-
торых были как профессиональные военные,
так и те, которые проходили в Афганистане
срочную службу. Участники встречи почтили
минутой молчания память павших товарищей.

Во время войны в Афганистане автомо-
бильные колонны бригад снабжали боеприпа-

сами, горючим и продовольствием практиче-
ски все части и соединения ограниченного
контингента советских войск. Основные
маршруты колонн пролегали через перевал
Саланг, города Баграм, Кабул, Джелалабад,
Газни, Шахтджой, Гардез.

Солдаты и офи-
церы автобата про-
явили мужество и
героизм, выполняя
м н о г о д н е в н ы е
рейсы в условиях
высокогорья и мин-
ной опасности. Ко-
лонны часто
подвергались напа-
дениям душманов.
Бригады с честью
выполняли постав-
ленные задачи в
боевой обстановке.
Построены десятки

военных городков, из Советского Союза в Аф-
ганистан перевезены тысячи тонн грузов.
Сотни военнослужащих  были награждены ор-
денами и медалями. 

Выступивший перед собравшимися Алек-
сандр Романович тоже имеет опыт офицерской

службы в горячих точках далеко за пределами
Отечества. Он отметил, в частности: «Мы
должны помнить всех советских людей, прини-
мавших участи в военных кампаниях в Египте,
Сирии, Эфиопии, Анголе, Мозамбике и, ко-
нечно, в Афганистане. На чужой земле они с
честью выполнили долг русского солдата».

Романович считает необходимым разви-
вать ветеранское движение, защищать честь и
память тех, кто и после Великой Отечественной
войны выполнял боевые задачи в разных угол-
ках планеты. Парламентарий предложил вете-
ранам оказать содействие в поиске
сослуживцев, судьба которых неизвестна.

«Желаю вам здоровья, тепла и благополу-
чия, – сказал Александр Романович. – При-
мите от меня низкий поклон».

Участники встречи вручили лидеру под-
московных справедливороссов медаль «Ве-
теран боевых действий», учрежденную
Комитетом воинов-интернационалистов
стран СНГ.

Сборная команды Бронниц-
кого отделения межрегиональной
общественной организации «Союз
десантников России» приняла
участие в турнире по мини-фут-

болу, который был посвящен Дню
воинской славы России – «Дню
памяти о россиянах, исполнивших
служебный долг за пределами
Отечества». 

Турнир был организован 16-го
февраля Раменским отделением
МООВБ «Боевое братство» и прохо-
дил на базе спортивного зала школы
№21 города Раменское. Главным су-
дьей чемпионата был военный комис-
сар Раменского района, полковник
запаса, воин-афганец Олег Василь-
евич Тарасов. Совсем недавно  ра-
менские ветераны боевых действий
избрали его на должность председа-
теля правления своего отделения
«Боевого братства», и Олег Василь-
евич оправдывает доверие своих кол-
лег-ветеранов. 

Радует, что в этом турнире с
каждым разом становится все

больше команд-участниц. Впервые
такой турнир по мини-футболу
среди команд ветеранских обще-
ственных организаций был органи-
зован и проведен в нашем городе
Бронницким отделением «Союза
десантников России».

Команда футболистов Бронниц-
кого отделения «Союза десантников
России», возглавляемая ее капита-
ном, ветераном-десантником Арте-
мом Юрьевичем Павловым, заняла
второе место, за что и была награж-
дена памятным кубком и грамотой. 

Отличились наши ребята и в
индивидуальных номинациях.

Кубок и грамоту «За волю к по-
беде» завоевал самый молодой
игрок нашей команды – Илья Ро-
манович Жижин. Самый возраст-
ной игрок нашей сборной,
Александр Николаевич Кресть-
янов, завоевал титул «Самый цен-
ный игрок турнира». В номинации
«Лучший голкипер турнира» был
отмечен наш земляк Евгений Сер-
геевич Илюхин. 

Пожелаем нашим ребятам  даль-
нейших побед!  

Евгений ГОНЧАРОВ 
Председатель правления 

Бронницкого отделения
«Союза десантников России» 

      Ольга Александровна ШИПОВА работает в
администрации Мытищинского муниципального
района. В ее обязанности входит  взаимодействие
с общественными организациями и краеведами
по изданию книг по истории родного края. Еже-
дневно общаясь с большим количеством людей,
она хорошо знает проблемы своей малой Ро-
дины. Ольга Александровна – заместитель пред-
седателя территориальной избирательной
комиссии Мытищинского района.
      О.А. Шипова родилась в поселке Купавна, в

семье военнослужащего. В 1974 году окончила Мос-
ковский государственный институт культуры по спе-
циальности «библиотековедение и библиография» и
по распределению начала трудовую деятельность в
Центральной районной библиотеке им. Дм. Кедрина.
        В 1976 году переведена на должность главного
библиотекаря Централизованной библиотечной си-
стемы Мытищинского района.  С 2001 по 2007 г.г. –
заместитель директора Централизованной библио-
течной системы, которая объединяла 31 филиал с
книжным фондом 880 тыс. экз., обеспечивая  книгами
52 тыс. читателей. 
        Ольга Александровна постоянно оказывает ме-
тодическую и практическую помощь городским,

сельским и детским библиотекам. На
базе библиотек Мытищинского района
она организовала систему научно-тех-
нической и справочно-библиографиче-
ской информации. Уникальный опыт
работы Мытищинских библиотек при-
знан на общегосударственном уровне,
опубликован и рекомендован для внед-
рения по всей России.

О.А.Шипова – инициатор создания бес-
платной юридической помощи для насе-
ления города в Центральной районной
библиотеке, на базе центра правовой ин-
формации. За консультациями юриста об-
ращаются не только горожане, но и жители
всех поселений Мытищинского района.

Она же – организатор краеведческого
клуба «Эрудит» для старшеклассников, а
также внештатный корреспондент газеты
«Родники» и ведущая цикла литератур-
ных и краеведческих передач на мыти-
щинском радио. Награждена медалью «В
память 850-летия Москвы», почетными
грамотами правительства Московской
области и администрации Мытищин-
ского района. Замужем, растит дочь.

ДАЛЕКО НЕ КАЖДЫЙ  МОЖЕТ  БЫТЬ ТАК ПРЕДАН КНИГЕ

Проблемы материнства и детства близки депутату Каширского районного
Совета от Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ Ольге ГОЛУБЕВОЙ. Так получи-
лось, что ее избрание совпало с рождением дочери Прасковьи. Так что, не
понаслышке наша соратница по партии знает о проблемах материнства. Се-
годня она единственный депутат в Каширском районном Совете депутатов,
воспитывающая маленького ребенка.

– На периферии очень медленно развивается система помощи жен-
щинам, желающим стать матерями, но имеющим проблемы в реализации
своей мечты, объясняет Ольга Голубева. В основном, семьи решают эту
проблему самостоятельно – и финансово и организационно. Декларации
нашего государства о поддержке деторождения пока расходятся с ре-
альностью. Сложно сочетаются  бодрые доклады об активной демогра-
фической политике с пособием в 50 рублей по уходу за ребенком. 

– Есть трудности и в детской медицине, прежде всего, в доступной и опе-
ративной современной диагностике. Проблемы нехватки мест в детских
садах начали решать, но мы в Кашире ждем системного прорыва в этом во-
просе – строительства новых дошкольных учреждений, а не локальных мер
по расширению групп в уже существующих старых детских садах и яслях.

– Экономическое образование и практика помогают мне в моей де-
путатской работе,  –  делится с нами  Ольга Анатольевна Голубева,  –
особенно при работе над бюджетом района и программами социально-
экономического развития.

Разумеется, немыслима современная женщина и без дома. Испол-
нять роль мамы и хранительницы домашнего очага не мешают ни ос-
новная работа, ни общественная деятельность. Дома и свое подсобное
хозяйство – сад и огород, да еще и куры, гуси, утки, индюшки. На во-
прос: «Когда вы все успеваете?» Ольга Голубева, улыбаясь, отвечает:
«У меня уже есть помощница –  моя трехлетняя дочка помогает мне во
всем. Да и муж берет на себя большую часть хозяйственных забот. Моя
семья – моя опора, которая поможет преодолеть все трудности и решить
не одну проблему, в том числе и общественную».

Вот, например, при содействии местного отделения Партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ в Каширском районе удалось получить финансирование
из областного бюджета на установку пластиковых стеклопакетов в двух
группах Детского сада  № 4 в городе Кашира. В 2011 году нам помог в ту
пору депутат Московской областной Думы Александр Леонидович Рома-
нович, а в 2012 году необходимые средства выделил из своего депутат-
ского фонда наш депутат регионального парламента Денис Юрьевич
Лебедев. Детсадовские помещения преобразились: стало не только теп-
лее, но и красивее,  уютнее. Надеемся, что мы продолжим в меру наших
сил помогать дошкольным детским учреждениям Каширы.

МОЯ СЕМЬЯ – МОЯ ОПОРА

Не каждый может быть так предан книге, как Ольга
Александровна Шипова. И это при мизерной зарплате и ис-
кусственном замалчивании роли библиотекаря. Но она
любит свое дело, любит читателей, любит настоящее Слово,
подаренное всем нам талантливыми писателями и поэтами. 

Как тактично и продуманно она прививает любовь к
книге юным читателям! Встречаясь с коллективом Цент-
ральной районной библиотеки имени Дмитрия Кедрина на
многочисленных литературных вечерах, на презентациях
новых книг, поражаешься сплоченности, взаимопониманию
в коллективе, тому,  как тщательно готовятся они к таким
мероприятиям, делают все возможное, чтобы гостям было
интересно.  И во всем здесь главный «мотор»  – Ольга Алек-
сандровна.

Я знаю, что она никогда не подведет,  будет твердо от-
стаивать свою принципиальную позицию. И то, что она дала
согласие баллотироваться в депутаты Совета городского по-
селения Мытищи – правильный шаг.

Нам нужны такие депутаты, принципиальные, высоко-
профессиональные, преданные своему любимому делу и
знающие, что и как надо делать, чтобы у нас в районе куль-
тура не теряла своей роли в развитии общества. 

Депутат Мытищинского районного  
Совета депутатов по округу №15 

В. М. СОШИН
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Людмила БЕЛЫШЕВА: 
Желаю светлых весенних дней!

ЛЮБЛЮ  СВОИХ ДЕТЕЙ, ОНИ – МЕНЯ, ТЕМ И ДЕРЖИМСЯ

Людмила Васильевна Белышева – председатель Совета
местного отделения Политической Партии СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ, член партии с 2008 года. Депутат Совета депутатов
городского поселения Луховицы, освобожденный замести-
тель председателя Совета. До депутатской деятельности –
педагог, руководитель образовательного учреждения.

«В региональном отделении среди председателей немало
женщин. Как правило, все они являются руководителями на
своей основной работе. В преддверии весеннего праздника
мне очень хочется пожелать всем нашим женщинам уметь со-
вмещать в себе и качества руководителя, и качества матери,
жены, бабушки. Для этого, прежде всего, нужны душевные
силы, энергия, отменное здоровье. Желаю всем удачи, опти-
мизма, позитивного настроения, светлых весенних дней!
Пусть в вашей жизни будет только хорошее – профессиональ-
ный рост, понимание близких, благополучие, а главное, пусть
не иссякает вера в справедливость!». 

Людмила Николаевна РЫБИНСКАЯ возглавляет
Лотошинский Совет местного отделения Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ. Имеет большой опыт 
общественной и депутатской работы. 

Я родилась в 1974 году, в деревне Волково, рассказы-
вает о себе Людмила Николаевна. Родители всю трудовую
жизнь посвятили совхозу «Савостино». Мама, Татьяна Василь-
евна Сидорова, – ветеринарный врач; папа, Николай Алексан-
дрович Сидоров, –  механизатор. С детства родители учили
добиваться всего своим трудом. После окончания Савостин-
ской школы сразу пошла на работу. Сейчас – мастер по благо-
устройству. Имею двоих детей и воспитываю их одна. Вместе
с детьми зарабатываем на хлеб насущный: держим огород,
подсобное хозяйство. Любим друг друга, тем и держимся. 

После избрания меня депутатом Совета сельского посе-
ления Микулино поняла, что одного жизненного опыта в наше
сложное время недостаточно. В 2000 году поступила в Акаде-
мию туризма в Волоколамске и окончила ее в 2004 году. 

Решение стать чле-
ном партии приняла
осознанно. В СПРАВЕД-
ЛИВУЮ РОССИЮ я
пришла с выверенной
гражданской позицией,
с опорой на свой опыт
общественной и депу-
татской работы. Именно
общественная деятель-
ность свела меня с ог-
ромным количеством
честных и порядочных
людей, среди которых
наши земляки – лото-
шинцы, соседи волоко-
ламцы, истринцы,
шаховчане и жители
других районов области,
депутаты Московской
областной Думы. 

Елена Некрасова – председатель бюд-
жетной комиссии в Совете депутатов города
Пушкино, активист местного отделения 
Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, уроженка
и жительница Пушкино.

В 1990 году окончила школу. Получила
два высших образования – в Московском пе-
дагогическом государственном универси-
тете и в Московской высшей школе бизнеса.

Сегодня Некрасова трудится на посту
председателя правления Жилищно-строи-
тельного кооператива «Дзержинец-14» и
председателя Жилищно-строительного коо-
ператива «Звезда». Под управлением Некра-
совой Елены находится 4 многоквартирных
дома с населением более 1200 человек.

«Дзержинец-14» является одним из наи-
более успешных ЖСК в Пушкинском районе.
В качестве эксперта Елена Некрасова при-
нимает участие в круглых столах, конферен-
циях городской и районной администрации.

С 2009 года Елена Некрасова – член
Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ. В 2009-
2011 годах она возглавляла парторганиза-
цию в городском поселении Пушкино. В
2009 году избрана в городской Совет депу-
татов, является председателем комиссии
по бюджету, финансово-экономической
деятельности и предпринимательству. При
планировании городских бюджетов Е. Не-
красова инициировала направление бюд-
жетных средств на социально важные
проекты, среди которых:

— капитальный ремонт 9 специализиро-
ванных спортивных площадок, находящихся
на территории Пушкино;

— установку новых комплексных дет-
ских и спортивных площадок в каждом
округе города;

— ремонт простаивающих групп в функ-
ционирующих детских садах с целью уве-
личение мест.

Елена Некрасова поддержала акции
протеста жителей микрорайонов Дзержинец
и Серебрянка против строительства мага-
зина и автостоянки в зелёной зоне. Проте-
сты получили широкий резонанс в прессе.
Она является патриотом своего города, и на-
правляет все свои силы и возможности на
его процветание.

Ольга Чижова – председатель
Совета местного отделения  Партии
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Шахов-
ском муниципальном районе, помощ-
ник депутата Государственной Думы
Т.Н. Москальковой и депутата Мос-
ковской областной Думы Е.А Яре-
менко. Выпускница РАНХиГС,
специалист по антикризисному
управлению социальными процес-
сами, участник Экспертного совета
МОО «Информация для всех», гене-
ральный директор ООО «Scompany».

Есть такая должность – помощ-
ник депутата. Хороший помощник –
это очень ценный и важный сотруд-
ник для любого успешного руководи-
теля, а особенно для депутата. 

Помощник должен решать за-
дачи в самых разных сферах дея-
тельности, т.к. он помогает
организовать не только рабочий
день, но и личный график своего ру-
ководителя. Приходится общаться со
многими яркими и интересными
людьми, с руководителями других
организаций. 

Много ли вы знаете людей, кото-
рые везде успевают и у которых все
"горит в руках"?!  У Ольги не бывает
дел, отложенных в "долгий ящик". Ка-
жется, что она берет жизнь в свои
руки  и поступает с ней так, как счи-
тает нужным, а не так, как к тому вы-
нуждают обстоятельства. Она
изменяет всё: работу, настроение в
коллективе, даже сами обстоятель-
ства, а будни так вообще  просто
превращает в праздники!

Ольга успевает поучаствовать в
массе  различных мероприятий, ак-
тивно общается и с представителями
правительства РФ, и иностранных
государств, и областными деяте-
лями, и активом общественных объ-
единений и религиозных
организаций. А еще помогает вете-
ранам, работает с подростками, за-
нимается благотворительностью.

Сейчас, например, она занима-
ется подготовкой марш-броска ша-
ховских ребят-поисковиков, который
намечен на лето 2013 года в город
Псков, к воинскому храму Алексан-
дра Невского.  Одновременно помо-
гает в организации
благотворительного фонда святой
Ольги.

Ольга Чижова присутствует
везде, но при этом умудряется все-
гда оставаться как бы в тени своего
депутатского руководства, как и по-

ложено профессиональному, гра-
мотному и тактичному помощнику. 

Ольга с легкостью справляется с
возложенными на нее обязанно-
стями, которых у нее несметное ко-
личество: звонки, встречи,
организационные вопросы, обще-
ственные мероприятия, наконец,  ра-
бота в своей собственной
компании… 

Всё это она делает с улыбкой,
являясь неиссякаемым источником
энергии и хорошего настроения!
Наша Ольга – волшебница, которая
может помочь не только в рабочих
вопросах, но и дать совет и поддер-
жать в сложной жизненной ситуа-
ции!  Как она со всем этим
справляется – секрет,  известный
только ей одной. Ясно лишь, что все
это возможно только при определен-
ном темпераменте, организованно-
сти и неуемном желании помогать
людям! В итоге вся работа местного
отделения держится исключительно
на ней. 

В ее голове всегда полно ценных
мыслей, идей и планов которые она
непременно намерена осуществить.
Наша Ольга – из тех редких людей,
которые покоряют и запоминаются с
первой минуты! Её удивительная ду-
шевная теплота и обворожительная
внешность не оставляют равнодуш-
ным никого: ни взрослых, ни детей,
ни пожилых людей.

Ольга – наш идейный вдохнови-
тель, моторчик, зажигалка! С ней
очень легко и приятно работать, она
стала поистине незаменимым чело-
веком в нашем дружном коллективе. 

Мудрая и отзывчивая, строгая и
справедливая,  всеми нами любимая,
Ольга заслуживает самых теплых по-
здравлений с Днем 8 марта!

Подруги и соратницы по партии

ДЕПУТАТ  И  КРЕПКИЙ ЭКСПЕРТ  ПО ЖКХ

«Мы добьемся государственного контроля тарифов на содержание и ремонт жилья, – говорит Елена Некрасова. Платежи будут производиться только за выпол-
ненные работы и предоставленные коммунальные услуги. Работа управляющих компаний и ТСЖ должна стать прозрачной, они будут отчитываться за каждый
рубль. Российское законодательство необходимо дополнить законом, по которому допустимая доля расходов граждан на оплату жилых помещений и коммунальных
услуг не превысит 10% дохода семьи. Необходимо также увеличить адресные жилищные субсидии и расширить круг их получателей. В субсидии для малообес-
печенных граждан будут включены расходы на установку счетчиков, утепление и другие меры по энергосбережению. Плата за жилье и коммунальные услуги не
должна вести к обнищанию наших  семей. ЖКХ нужно заставить работать на людей, а не на жуликов, окопавшихся в этой золотоносной сфере!»

НАША ОЛЬГА 

Вот что рассказала о Л.Н. Ры-
бинской сотрудница детского
сада  №10 «Колокольчик» де-
ревни Микулино Лотошин-
ского района В. Колосова: 

«Я коренная лотошинка, но волею
судьбы попала работать в «Колоколь-
чик» в Микулино. Наш детский сад рас-
положен на самой окраине Лотошинского
р-на, и долгое время был обделен фи-
нансированием. 

Мое знакомство с Людилой Николаев-
ной Рыбинской произошло на одном из об-
щественных мероприятий. Эта встреча
оказалась настоящей удачей для нашего
детского сада. Узнав, что я работаю зав-
хозом в «Колокольчике», Людмила Нико-
лаевна поинтересовалась нашими
проблемами, но не из праздного любопыт-
ства. Несмотря на свою депутатскую заня-
тость, она при первой же возможности
посетила наш детский сад, чтобы увидеть

все своими глазами. Людмила Николаевна
пообещала оказать нам поддержку и
сдержала свое слово.  

По совету Людмилы Николаевны мы
написали коллективное письмо, но  до по-
следнего момента не верили в то, что наш
«Колокольчик» будет включен в област-
ную программу финансирования. Но это
произошло. Такое событие не только обра-
довало детей и родителей, но и повысило
потенциал коллектива детского сада. Очень
приятно сознавать, что рядом с нами живут
и работают такие неравнодушные и обяза-
тельные люди  как Людмила Рыбинская. 

Коллектив детского сада «Колоколь-
чик» благодарен и товарищу Л.Н.Рыбин-
ской  по партии – заместителю
председателя Московской областной
Думы, руководителю фракции «СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» Ивану Васильевичу
Чарышкину за оказанную в 2012 году по-
мощь в замене оконных рам. 
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Завершился первый год работы фракции 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» в Государственной 
Думе шестого созыва.

В своей работе мы руководствовались 
предвыборной программой Партии и 
обязательствами, данными нашим избирателям. 
Законотворческая деятельность фракции была 
направлена на реализацию Программы партии 
«Пять шагов к справедливости».

И первый шаг сделан. Итогом этой работы 
стали 14 подготовленных законопроектов, 8 из 
которых находятся на рассмотрении Госдумы.

Сегодня работать в парламентской 
оппозиционной фракции непросто. Для этого 
требуется смелость, выдержка и мужество. 
Отстаиваемые фракцией взгляды, предлагаемые 
нами законопроекты – актуальны и востребованы 
обществом. Наша настойчивость обязательно 
даст положительный результат. Законопроекты 
станут законами!

Руководитель фракции  
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ»  

С.М. МИРОНОВ

Наши приоритеты в работе над Бюджетом-2013:

Социальные статьи государственных расходов.

Стимулирование экономического роста и инноваций.

Поддержка высокотехнологических отраслей про-
мышленности и сельского хозяйства.

Наша фракция внесла более 100 поправок в законопроект об об-
разовании.

Во фракцию пришли письма от 92 тысяч педагогов с предложени-
ями в закон об образовании.

Наша позиция:
Фракция голосовала ПРОТИВ во всех трёх чтениях.

Виктор ШУДЕГОВ, 
заместитель председателя 
Комитета Госдумы по образованию:

Законопроект хорош для чиновников, но не 
для работников образования, учащихся и ро-
дителей. Попытка сохранить то, что было – не 
значит развитие.ЭК
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Оксана ДМИТРИЕВА, 
заместитель руководителя фракции 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ»:

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ проголосовала 
против Бюджета на 2013 год. В этом бюдже-
те искусственно занижены доходы. В стране 
закрепляется сырьевой характер экономики. 
С таким бюджетом невозможно решить боль-
шинство социальных задач.ЭК
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Ущербное образование
Фракция заняла бескомпромиссную позицию в отношении базового 

правительственного закона об образовании, который не решает проблем 
доступности и качества образования для наших граждан. Мы категориче-
ски возражали против представленной редакции и идеологии, которую на-
вязывает нам господин Министр образования и те, кто считают, что ЕГЭ и 
Болонский процесс – это благо для России. Мы убеждены, что принятый 
закон наносит непоправимый ущерб будущему нашей страны.

«Жаркие» законопроекты
2012 год ознаменовался принятием ряда важных законов, которые вы-

звали жаркие споры не только в стенах парламента, но и во всём обще-
стве. Особенно острыми дискуссиями сопровождалось рассмотрение 
следующих законопроектов:

о контроле за соответствием расходов лиц, замещающих государ-
ственные должности, и иных лиц их доходам;
об образовании;
о создании системы финансирования капитального ремонта много-
квартирных домов;
о мерах воздействия на лиц, причастных к нарушениям основополага-
ющих прав и свобод человека, прав и свобод граждан РФ;
о федеральном бюджете на 2013 год и на плановый период 2014 и 
2015 годов;
о выборах высшего должностного лица субъекта РФ;
об ответственности за нарушение порядка проведения митингов;
об установлении единого дня голосования.

Бюджет 2013: профессионально и ответственно
Фракция «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» представила свой альтерна-

тивный бюджет 2013 года. Как всегда в этом вопросе мы были предельно 
ответственны, стремясь по максимуму использовать высокий профес-
сиональный потенциал фракции. 

Опыт исполнения прошлых бюджетов показал, что наши расчеты по 
факту всегда оказывались гораздо точнее расчетов Правительства. 

Шаг первый. Год 2012. Обязательства Партии перед избирателя-
ми выполнены.

Шаг второй. Год 2013. Разработка 12 законов, в т.ч. по борьбе с 
безработицей, изъятию в пользу государства природной ренты, обеспе-
чению жильём молодых семей с детьми.

Шаг третий. Год 2014. Разработка 9 законов, в т.ч. по индексации 
зарплат бюджетников и пенсий, строительству социального жилья, под-
держке сельхозпроизводителей.

Шаг четвертый. Год 2015. Разработка 7 законов, в т.ч. по уста-
новлению почасовой оплаты труда, развитию народных предприятий, 
развитию спортивных и творческих школ.

Шаг пяты. Год 2016. Разработка 7 законов, в т.ч. по установлению 
пенсии на уровне 60% от прежнего заработка, государственным закуп-
кам сельхозпродукции, по контролю над расходами муниципальных слу-
жащих.

На грани конституционных норм
Прямым следствием сохраняющейся политической монополии 

«Единой России» стало принятие законов об усилении ответственности 
за подготовку и проведение публичных мероприятий, о введении единого 
дня голосования. 

Настораживает, что наиболее значимые для страны законопроек-
ты принимались только фракцией большинства, и она действовала 
на грани соблюдения конституционных норм. 

В связи с этим депутатам нашей фракции пришлось направить не-
сколько запросов в Конституционный Суд РФ. Эти судьбоносные для 
страны законы должны соответствовать Конституции России:

Михаил ЕМЕЛЬЯНОВ, заместитель руководителя 
фракции, 1-й заместитель председателя Комите-
та ГД по экономической политике, инновацион-
ному развитию и предпринимательству:

Ни одного реального аргумента в пользу вступления 
в ВТО нет. А негативные последствия очевидны – 
торможение экономического роста, потери целых 
отраслей.

ВТО

МСУ

О присоединении России к ВТО
СР – ПРОТИВ членства России в ВТО. Для нашей 
страны это гибель целых отраслей и, в первую 
очередь, – сельского хозяйства.

Об усилении ответственности за нарушение поряд-
ка проведения митингов
СР – ПРОТИВ ограничения права граждан на про-
ведение митингов!

Об установлении «муниципального фильтра» при 
проведении выборов высшего должностного лица 
субъекта РФ
СР – ЗА равенство условий участия в выборах всех 
кандидатов и ПРОТИВ «муниципального фильтра».

О статусе члена Совета Федерации и статусе де-
путата Государственной Думы, которые позволяют 
Госдуме во внесудебном порядке лишать граждани-
на РФ статуса избранного депутата Госдумы
СР – ПРОТИВ внесудебной расправы над оппози-
ционными партии власти депутатами.
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О СУЩЕСТВЕННОМ УВЕЛИЧЕНИИ ШТРАФНЫХ 
САНКЦИЙ ЗА ПРЕСТУПЛЕНИЯ, СВЯЗАННЫЕ 
С НЕЗАКОННЫМ ОБОРОТОМ НАРКОТИКОВ И 
АЛКОГОЛЬНОЙ ПРОДУКЦИИ

СР – «ПРОТИВ» наркотизации и алкоголизации населения страны!
Наши законопроекты: 
– об увеличении наказания за сбыт наркотических средств, пси-

хотропных веществ и их аналогов вблизи образовательных учебных 
заведений;

– законопроект об усилении наказания, вплоть до пожизненного 
лишения свободы, за сбыт наркотических средств и психотропных 
веществ.

Государство проиграло войну с наркомафией. 
России нужны экстренные меры по борьбе с этой бедой!

Борьба с коррупцией
О ВВЕДЕНИИ ДОПОЛНИТЕЛЬНОЙ 
САНКЦИИ В ВИДЕ КОНФИСКАЦИИ ИМУЩЕСТВА 
ЗА ПРЕСТУПЛЕНИЯ, СВЯЗАННЫЕ 
С ПОЛУЧЕНИЕМ ВЗЯТКИ

СР – «ЗА» изъятие имущества и средств, украденных у государства.

Коррупционерам – 
неотвратимость наказания!

Поддержка семей с детьми
О ВЫПЛАТЕ КОМПЕНСАЦИЙ СЕМЬЯМ, 
ПРЕТЕНДУЮЩИМ НА УСТРОЙСТВО РЕБЕНКА 
В ДЕТСКИЙ САД, НО ПОЛУЧИВШИМ ОТКАЗ

СР – «ЗА»  бы в семейный бюджет в месяц на каж-
дого ребенка поступало 5 тысяч рублей прибавки.

Семьям с детьми – государственную опору!

                Николай ЛЕВИЧЕВ, Председатель Партии,   
заместитель Председателя Госдумы от 
фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ»:
Одной из причин, тормозящих развитие инсти-
тута семьи, является отсталость и противоре-
чивость семейного законодательства. Семей-
ный кодекс Российской Федерации, принятый 
в 1996 году, страдает противоречивостью и 
непоследовательностью, не учитывает совре-
менные реалии, в которых живут российские 
семьи. Предстоит большая работа по рефор-
мированию семейного законодательства. В 

программе нашей партии особо отмечается, что укрепление ин-
ститута семьи должно быть не просто очередной задачей государ-
ства, а последовательной и консолидирующей стратегией россий-
ской нации!
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Наша фракция стала настоящим источником 
законодательных идей для всего парламента: 

Фракция «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» заставляет партию думского 
большинства выполнять свои предвыборные обязательства и принимать 
социально-ориентированные законы.

Мы будем бороться за то, чтобы власть, беря на вооружение наши 
законотворческие идеи, не уничтожала их социальную суть. 

Выборность 
губернаторов.

Строительно-
сберегательные 
кассы.

Строительство 
социально жилья.

Налог на 
роскошь.

Борьба 
с оффшорами.

Повышение 
социального статуса 
учителей.

Повышение роли 
парламентских 
расследований.

Прогрессивный 
подоходный налог.

Слово держим!
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – партия, которая выполняет свои предвы-

борные обязательства. Программа «Пять шагов к справедливости» будет 
выполнена! Основное направление работы нашей фракции в Госдуме РФ 
– это разработка социально-значимых законопроектов.

Эти законодательные инициативы разработаны и представлены 
на рассмотрение Госдумы РФ партией СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в 
2012 году:

Пакет социальных законопроектов 

ОБ ОГРАНИЧЕНИИ РОСТА ТАРИФОВ 
ЕСТЕСТВЕННЫХ МОНОПОЛИЙ И ЖКХ

СР – «ЗА» эффективное противодействие алчности со-
трудников естественных монополий и ЖКХ.

Переработана и заново 
внесена на рассмотрение в 
Госдуму РФ новая версия 
законопроекта о макси-
мально допустимой ДОЛЕ 
РАСХОДОВ ГРАЖДАН 
НА ОПЛАТУ ЖИЛЬЯ 
И КОММУНАЛЬНЫХ 
УСЛУГ

СР – «ЗА» установле-
ние платы за жильё и ЖКХ 
не более 10 процентов со-
вокупного дохода семьи.

Принятие этих
законов о ЖКХ 

остановит процесс 
обнищания миллионов 

людей в нашей 
стране!

О СТРОИТЕЛЬНЫХ 
СБЕРЕГАТЕЛЬНЫХ КАССАХ

СР – «ЗА» доступное жильё для самых широких слоёв на-
селения.

Каждый гражданин России имеет право 
на крышу над головой!

О ДОПОЛНИТЕЛЬНЫХ 
ГАРАНТИЯХ В СФЕРЕ 
ЗАЩИТЫ ТРУДОВЫХ 
ПРАВ ГРАЖДАН

СР – «ЗА» усиле-
ние ответственно-
сти работодателя 
за нарушение норм 
трудового законода-

тельства;
СР – «ЗА» увеличение штраф-
ных санкций за привлечение тру-
да нелегальных мигрантов;
СР – «ЗА» возмещение рас-
ходов на депортацию нелегаль-
ных мигрантов недобросовест-
ными работодателями.

Россиянам – государственную гарантию 
права на труд!

О ПЕНСИОННОМ ОБЕСПЕЧЕНИИ

СР – «ЗА» получение права на повышенный размер пен-
сии с 70 лет;
СР – «ЗА» увеличение до 5 процентов расчетного пенси-

онного капитала за каждый год трудового стажа, приобретенного до 1 
января 1991 года. 

Бедный пенсионер – позор государства!

ОБ ОСНОВАХ ГОСУДАРСТВЕННОГО 
РЕГУЛИРОВАНИЯ ТАРИФОВ НА ПРОДУКЦИЮ 
ЕСТЕСТВЕННЫХ МОНОПОЛИЙ

СР – «ЗА» введение государственных цен, расценок, ста-
вок на продукцию производственно-технического назначения, товары 
народного потребления и услуги.

Монополистам – жёсткий государственный контроль!

ОБ ОСВОБОЖДЕНИИ ОТ ЗЕМЕЛЬНОГО НАЛОГА 
ВЛАДЕЛЬЦЕВ ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ 
ПЛОЩАДЬЮ НЕ БОЛЕЕ 8 СОТОК

СР – «ЗА» то, чтобы небогатые владельцы небольших дач-
ных участков поправили своё материальное положение.

Восемь соток – без налогов!

Пять шагов к справедливости –
пять лет законотворчества

Сергей МИРОНОВ:
«Первый шаг сделан!»


